

学校だより

椎の木



令和4年5月12日
加賀市立庄小学校
校長 金津 美紀
加賀市庄町ワ101の1

青葉がまぶしい季節となりました

ゴールデンウィーク明け、元気に「おはようございます！」とあいさつする子どもたちを見て、充実した休日を過ごせたのだろうと感じました。また、PTA 応募の三行詩の応募に挑戦したご家庭もありました。ありがとうございました。

五月晴れの中、子どもたちは、体力づくりで「走ろう運動」に取り組んだり、6年生は、連合運動会の練習に取り組んだりする姿が見られます。外で走り回る子どもたちを見て、職員も元気をもらっています。



【三行詩の一部を紹介します】

家族で食べるとおいしいご飯
家族で見ると楽しいテレビ
会話がはずむと みんな笑顔

さけるチーズは2人で1つ
半分にするのは年上の方
どちらか先にえらぶのは年下の方

いもうととけんかしちゃうけど
もっとなかよくしたい
ぼくの ほんとの きもち

4月は弟 5月はお父さん
8月はお母さん 9月はお姉ちゃん
早くぼくのおたんじょうび こないかな

※全員の作品を掲載できなかったのですが、どれも温かい家庭を感じさせられる作品ばかりでした。応募作品は、すべて応募させていただきます。

たてわり活動で交流しました

4月21日（木）に第1回目のたてわり活動を行いました。今年度も全学年を8つのグループに分け、6年生がリーダーとなって活動しました。今回のめあては「みんなの名前をおぼえよう」です。初めは自己紹介です。そして6年生が名前を覚えるためのゲームなどを工夫し、みんなで楽しむことができました。どのグループも笑顔があふれていました。



令和4年度 学級目標です

すこやか	げんきいっぱい えがおいっぱい なんでもがんばるクラス
なかよし	いろいろなことをがんばる1ねんせい
1年	みんなで なかよく がんばる1ねんせい
2年	えがおいっぱい・たすけあいいっぱい なんどでもチャレンジできる2年生
3年	お手本になって 自分からなんでもがんばる3年生 みんなにやさしく 思いやりのある3年生
4年	低学年のお手本として集中して学習し なかまを大切にする4年生
5年	下学年の見本になろう 6年生のサポートをしよう
6年	最高学年として、下級生のお手本となる行動・言動をする

4月22日（金）に行われた授業参観では、たくさんの保護者の方に参観いただきありがとうございました。授業の中で上記の目標に掲げたクラスの様子を感じられたでしょうか。学級目標を振り返りながら、目標の実現に向けて継続して取り組んでいきたいと思えます。



見守り隊対面式と1年生交通安全教室



4月25日（月）に、見守り隊の方との対面式を行いました。自己紹介をしていただいた後、6年〇〇さんが児童代表でお礼の言葉を述べ、全校で「ありがとうございます」と感謝の気持ちを伝えました。現在、見守り隊のメンバーは19名ですが、以前に比べ減っている状況です。新しいメンバーを随時、募集しております。ご協力の程、よろしく

お願いいたします。

対面式の後には、見守り隊の方に協力していただき1年生の交通安全教室を行いました。横断歩道を渡る時は、車が止まってから渡ること、道路を横切るとき右・左・右を自分の目で確認すること、前を見て歩くことなどを学習することができました。



泥んこになった田植え体験

5月10日（火）に、今年度も庄町の寺井さんの指導により、5年生が田植え体験を行いました。初めに木枠を転がし苗を植える場所の印をつけます。しかし、田んぼの泥に足がはまり、なかなかぬけられず転ぶ子が続出！しかし田植えをすると徐々に腕が上がり、最後には美しい仕上がりとなりました。みんな泥んこになりながらも、笑顔いっぱいの田植え体験でした。

